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№２７９２ 第２７例会 ２０２５．１．３０ 晴 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子 SAA  城臺彩衣 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

会長挨拶 
神子 恒 会長 

 
 皆様今日は、一週間お元気にお過ごしのことと存

じます。今週は、友が会長を辞する週です。友の持

つ知識・経験・行動・普段の言行の中に溢れる人間

性、色々な角度から湧き吹き出す風は、周りとは少

し違い、私にとって常に、興味溢れる時を与えてく

れる瞬間でした。 

 我が家の周囲は、農地に囲まれた田園地帯です、

今日この頃、野生の獣が農地を荒らしまくる要にな

りました。友に相談の結果、罠を仕掛けようという事

で仕掛けました、毎朝檻罠を確認する事３日間、朝

２頭も猪が掛かりました。早速に駆け付けた友が、

粛々と全てを終わらせ、其処に笑顔で立つ姿に、

感動を覚えた事を、思い出します。私と十歳違う大

先輩、その時私は、十歳処かその姿が仙人程に、

大きく見えました。その友が、ある時から動きが停止

し、今までの継続を終わらせることが多くなりました。

彼に何が起きたのか。今思うとあの時から彼は、私

に後々の継続を望み、会長を辞されました。 

 私は思う、貴方はまだ若い、我々後輩は、何も知

らない者ばかりです、元気に、自由に、今まで以上

頑固に、お願いいたしました顧問のお立場で、より

一層今後の、ご活躍を希望致しますばかりです。 

 

幹事報告 
朝月真次郎 幹事 

１．決議審議会決議案提出のお願い回覧。 

２．「コーディネーターニュース２月号」回覧。 

３．「財団室 NEWS２月号」回覧。 

４．小規模公益法人よりガイドブック回覧。 

 

地区補助金について 

 岡田良弘 会員 

１月２５日に地区補助金セミナーに出席してきま

した。申請期間が３月１日～３月２４日までとなって

います。事前に財団委員会へ相談し、大丈夫そう

であれば申請をするという形が良いということです。 

今年度同様に子ども食堂の支援として申請した

いと思いますが、同じ内容では通りませんので何か

他の内容を考えなければいけません。社会奉仕担

当部会の方で話し合って頂ければと思います。 

他に事業の考えがありましたら、１クラブ二つまで

申請が可能です。よろしくお願いいたします。 

 



 

  

年頭所感 
渡辺哲夫 会員 藤江みどり 事務局員 

 

 
 

卓話 『AI と私とロータリー』 
岡元 誠 会員 

 
２年ぶりの卓話になります。前回の卓話は私が実

行委員長を務める房総いいねスタンプラリーの事、

その前はＷｅｂ業界の事や、ＧＡＦＡにおけるテクノ

ロジーやビジネスモデルについてお話してきました。

皆さんの卓話を聞いていて、生い立ちやプライベ

ートの事をお話しされる方が多く、とても面白いと思

ったので、今日は私も自分の事をＡＩのデモンストレ

ーションを交えながらお話ししたいと思います。 

ＡＩとは人工知能の事で、１９５０年頃から存在す

る言葉です。今でもＡＩの定義については曖昧で、

電子計算機もＡＩの一種だそうです。２年ほど前にＣ

ｈａｔＧＰＴが登場して、直ぐに使ってみたのですが、

返答内容とスピードに驚きました。その頃、このクラ

ブでいちばん最初に私にＡＩについて話題を持ち

かけて来てくれたのが、最年長の三枝会員です。

三枝会員より生成Ａｉの登場による医療の未来に関

する書籍を２～３冊見繕ってくれないか？という相

談でした。９０歳を超える三枝会員の新たなテクノロ

ジーに対する勉強熱心な所が凄いなと思ったことを

憶えています。私はＣｈａｔＧＰＴの最新有料版、ＧＰ

Ｔ４ｏを利用しています。私にとってＧＰＴ４ｏの存在

は、とても頭の良いパートナーといった感じです。８

０ヶ国語を理解し会話する事が出来て、医師免許

や司法試験にも上位で合格する学力を持っていま

す。藤井壮太さんに将棋で勝つことも出来ます。  

 私の使い方は、様々な相談相手になってもらっ

たり、アイデア出し、資料作り、イラスト作成、長文文

書の要約などに使っています。（今日回覧されてい

るガバナー事務所からの文書の写メから要約しても

らうデモ、音声会話のデモを見てもらう） 

ここからは、私の生い立ちについてお話ししてい

きます。（生成ＡＩの文字起こしアプリ、ＣＬＯＶＡ Ｎ

ｏｔｅにて録音開始する）時間も無くなってきたところ

で、会報担当に提出する原稿を作成する為、ＣＬＯ

ＶＡ Ｎｏｔｅで書き起こされた文章を、ＧＰＴ４ｏで４０

０文字程度に要約してもらうデモを見てもらい終了

しました。 

 

ニコニコＢＯＸ 
岡元 誠 親睦担当部員 

神子 恒 岡元会員の卓話をきかせていただいて 

朝月真二郎・榎本守男・三枝一雄・若鍋武良・ 

白石幸久・相川恵津子・高橋裕之・栗原典子・ 

津田 望 ・城臺彩衣・新橋悠実瑛・飯島由美・ 

志波生朗 

岡元 誠  卓話をさせて頂いて 

 

出席報告 

 飯島由美 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 37/36 24 12 １ 69.44%

前 回 37/35 23 12 2 71.42%

前々回 38/36 2３ 1２ ３ 72.22%

１月の１００％出席会員は以下の１９名です。 

相川  朝月  飯島  榎本  岡田   

岡元  神子(勝)   神子(恒)  久保  

栗原  椎熊  志波  城臺   新橋  

須藤  津田  平川  星野   若鍋  

渡辺(哲)    

 


